



きんさん
燐々

前期終了！それに大きく成長しました！

～終業式校長講話より～

みなさんおはようございます。今日は前期の終業式です。前期は、101日学校に来る日がありました。前期を振り返ってみて、みなさんはどんなことをがんばりましたか？ちょっと振り返ってみましょう。まず4月！それぞれ新しい学年に上がり、58人の1年生が武蔵ヶ丘北小学校に入学し、1年生となりましたね。初めての学校生活で不安だったと思いますが、今では、立派な1年生になり、お勉強も運動も頑張っています。5月には、運動会がありましたね。今年は、初の3団対抗の運動会となりました。6年生を中心に、それぞれの団で団結し運動会を成功させました。低学年のかわいいダンス、中学年の元気なソーラン節、高学年の迫力のあるダイナミック琉球と、それぞれに素晴らしい演技を見せてくださいました。みなさんの頑張る姿が、おうちの方や地域の方に元気を与えてくれました。6月は、人権月間でした。各学年で、人権学習に取り組み、「周りの人を大切にすること、差別をしないこと、差別に気付くこと、差別を許さないこと」を学びました。また、6月はプールの学習もありました。自分の目標を達成できるようにがんばっていました。2年生は、1年生を連れて学校探検をしましたね。手をつないでやさしく学校の中を案内したり教えたりしていました。5年生は、今年はバケツ稻にチャレンジしましたね。稻が実り、もうすぐ収穫です。夏休み明けからは、新しい給食室での給食調理が始まり、毎日おいしい給食をいただいている。9月、4年生がごみの分別の学習をしたり、5年生が水俣に学ぶ肥後っ子教室に行ったり、3年生がニンジンを植えたりとたくさんの体験活動を行いました。10月、5年生は1泊2日で集団宿泊教室に行き、集団行動で大切なことを学んできました。野外炊飯やニジマスつかみなど自然の中で普段できない体験ができましたね。委員会活動では、「元気いっぱい、笑顔いっぱい みんなでつくる みんなの武北」というスローガンを掲げ、6年生のリーダーシップのもと、いろいろな提案をし、学校をよりよくしようと頑張ってくれていました。毎日の学習も、集中して取り組む姿が見られ、449人のみなさんのたくさんのがんばりが見えた前期でした。

みなさんがんばりを一番近くで見てくださっていた担任の先生から、今日通知表をもらいます。一人一人のことを、しっかり見て温かなコメントが書かれています。しっかり読んでくださいね。

明日から5日間のお休みになります。安全に気を付けて、楽しくお休みを過ごしてほしいと思います。そして、後期に向けてのエネルギーを満タンにして、また元気に学校に来てください。10月16日に元気なみなさんに会えることを楽しみにしています。

「民謡を広げよう」コンサートを開催しました！

10月7日(火)に「民謡を広げようコンサート」を行いました。本校に民謡の大会に出場し、家族対抗グランプリ部門で全国優勝した姉弟がいます。「民謡のよさを広げたい」という希望からコンサートを行うことになり、1・2・3・5年生は昼休みに、4・6年生は5時間目の音楽の時間に「日本の音楽」の学習として実施しました。三味線の先生にも来校いただき、迫力ある民謡と演奏を生で聴くことができました。滅多にない機会で、どの学年の児童も大満足の時間となりました。

